

---

Empresa

# Blackstone nombra al fundador de Hi Partners como consejero delegado de Hispania

El fondo ha escogido a Alejandro Hernández-Puértolas, hasta ahora consejero dominical de la sociedad, para pilotar la compañía a partir del 1 de enero de 2019.

EjePrime  
20 dic 2018 - 18:40



Blackstone apuntala el consejo de Hispania. El fondo ha nombrado a Alejandro Hernández-Puértolas, fundador de Hi Partners, como consejero delegado de la sociedad, quien empezará a desarrollar sus funciones a partir del 1 de enero de 2019, según ha comunicado la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

**Hasta ahora, el directivo ejercía como consejero dominical de Hispania.** Hernández-Puértolas es, además, el actual consejero delegado de Hi Partners, empresa participada por Blackstone desde octubre de 2017. Asimismo, el ejecutivo también ha trabajado en Reig Capital Group, donde ocupó la posición de consejero delegado

---

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/blackstone-nombra-al-fundador-de-hi-partners-como-consejero-delegado-de-hispania>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

entre 2007 y 2011.

De esta manera, **Blackstone prepara el consejo de administración de Hispania, presidido actualmente por Rafael Miranda**. De hecho, el mismo día del nombramiento de Hernández-Puértolas, el fondo ha anunciado la incorporación de María Segimón como nuevo miembro de la comisión ejecutiva de la sociedad. La directiva toma así el relevo de Claudio Boada, quien ha abandonado el cargo.

Blackstone culminó su opa sobre Hispania el pasado julio. La socimi pasó entonces a manos del fondo estadounidense en **una operación valorada en casi 2.000 millones de euros**, que se convirtió en el mayor propietario de hoteles del país con alrededor de sesenta activos.